

Aceleran tareas de recuperación en Punta de Maisí, asolada por Matthew



Guantánamo, 19 oct (RHC) La reubicación temporal de quienes permanecen evacuados, el suministro de agua potable a la población y la creación de puntos temporales de venta de alimentos, constituyen las prioridades de las autoridades en Maisí, zona de las más afectadas por el huracán Matthew.

Más de 80 familias que aún quedan evacuadas en el territorio serán beneficiadas los próximos días con miles de tejas de fibro-asfalto para acometer reparaciones temporales que les permitan retornar a sus viviendas y restablecer el funcionamiento a las instalaciones que ahora ocupan.

Eddy Pelegrín Lores, a cargo de la comisión municipal de evacuación, informó a la prensa que inicialmente serán reubicados los albergados en centros educacionales y luego los que están en consultorios médicos y centros de trabajo; les seguirán en orden de prioridad las cerca de 70 personas protegidas en casa de familiares.

Recalcó el funcionario la garantía alimentaria, de aseo personal, servicios médicos de agua, incluida embotellada en las siete instituciones que aún acogen a más de 300 personas.

Mari Blanca Ortega Barredo, Ministra de Comercio Interior, afirmó que a causa de la total destrucción de la estructura comercial en ese municipio, la alternativa es mantener la oferta de alimentos en locales estatales y viviendas particulares.

La titular insistió en la atención a las personas censadas en el Sistema de Atención a la Familia (SAF), no obstante apuntó que todo el que lo necesite puede adquirir comestibles a precios subsidiados.

Ortega Barredo expuso que además se vende arroz, azúcar, granos, productos de aseo, refresco en bolsa, galletas y otros surtidos secos que no requieren conservación, así como también agua embotellada con preferencia para los niños, en los Consejos Populares más afectados por la escasez del líquido.

En comunidades intrincadas con daños sustanciales como La Tinta y Veguita Prieta, se recibió una serie de mercancías de forma gratuita, dada la magnitud de los daños provocados por el meteoro.

Como parte de las medidas del Consejo de Defensa Municipal están habilitadas más de una veintena de carros-cisterna y se ha dispuesto la entrega de 50 litros diarios de agua por persona en distintos puntos de distribución, aseguró Nivardo Gaínza González, director de la Unidad Empresarial de Base de la Empresa de Acueductos y Alcantarillados.

El acueducto de Maya que provee a casi dos mil habitantes, ya ha sido rehabilitado, mientras brigadas de Camagüey, Sancti Spíritus y Guantánamo trabajan en la recuperación de otras fuentes de abasto y en los sistemas por gravedad.

Las redes hidráulicas figuran entre los servicios más perjudicados y su recuperación total requerirá de al menos 30 días, pues el fenómeno causó afectaciones a los 13 acueductos.

Marchan además a buen ritmo los trabajos de reparación de viales, que se adelantan a los pronósticos gracias al apoyo de los trabajadores de Camagüey, Santiago de Cuba, Holguín y de esta propia provincia, señaló Ramón Castañeda Rodríguez, intendente del Centro Provincial de Vialidad en Maisí.

La carretera La Máquina-Baracoa, que sufrió afectaciones en alrededor de 300 metros ya es transitable de manera segura, indicó, y se prevé erigir sendos puentes en las localidades de Boca de Jauco y Río Seco, donde los existentes cedieron ante el empuje de las corrientes fluviales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109196-aceleran-tareas-de-recuperacion-en-punta-de-maisi-asolada-por-matthew>



Radio Habana Cuba